

[Freiwillige Feuerwehr](#)

## **Freiwillige Feuerwehr: Wieder Bauarbeiten und wieder schwierige Anfahrt**

Beigetragen von JNN am 06. Apr 2022 - 22:25 Uhr

Am Mittwochvormittag (06. April 2022) um 10:37 Uhr war die Feuerwehr Juist erneut für Bauarbeiten unterwegs. Die Brandmeldeanlage in einem Hotelbetrieb hatte nach Flexarbeiten in einem Appartement ein Feuer vermutet, und die Rauchmelder in einer Zwischendecke entsprechend einen Alarm ausgelöst.

Die Anlage konnte zurückgestellt werden, und die Mitglieder der Wehr konnten nach etwa 45 Minuten wieder an ihre Arbeitsplätze zurück kehren. Wie lange die Arbeitgeber der Feuerwehrleute auf der Insel bei entsprechenden Alarmierungen noch tolerieren und ihre Mitarbeiter freizustellen, bleibt ungewiss.

Negativ war mal wieder die Parksituation verschiedener Anhänger und Fahrräder auf den Straßen der Insel. Ohne jegliche Gedanken erfolgt das Abstellen von Fahrzeugen aller Art. Anhänger gegenüber von Laternen. Fahrräder gegenüber geparkter Fahrzeuge. Jüngst in der vergangenen Woche sogar zwei Anhänger von Pferdekutschen unmittelbar gegenüberliegend auf einer Straße.

Die Fotos entstanden nicht während des Einsatzes, sondern wurden zwischen den beiden letzten Einsätzen an verschiedenen Stellen auf der Insel aufgenommen.

TEXT: AREND JANSSEN-VISSER  
FOTOS: FEUERWEHR JUIST

### **Article pictures**









